

La bloguera y escritora de Petrer Andrea Pérez publica su cuarto libro con solo 24 años

27/11/2017



Portillo y la escritora Andrea Pérez | Jesús Cruces.

La joven bloguera y escritora nacida en Petrer, **Andrea Pérez Muñoz**, presenta el **sábado 2 de diciembre su cuarto libro**, titulado *Jazz Empire*, de la mano de África Huertas de la editorial Red Paradise, en el Horno Cultural de Petrer, donde también firmará ejemplares.

Esta joven escritora de 24 años ha publicado hasta ahora por su cuenta, tanto en papel como en digital. Su primer libro fue *Memorias de Iryam; la princesa pérdida* (2014), al que siguió *El beso de Udriel: maldición de luna* (2014) y *El hotel de los sueños rotos*,

siendo precisamente su nuevo título una reedición de su tercer libro, en el cual se fijó la mencionada editorial valenciana para su publicación.

Lo más curioso de la trayectoria de Andrea Pérez es que publicó su primer libro a la edad de 19 años, pero ahora su escritura es más madura aunque su estilo sigue en la línea de la prosa poética cinematográfica. Cuenta que **le ha gustado leer y escribir desde muy pequeña, "e incluso he escrito guiones de teatro, aunque mi sueño sería escribir un**

guion para el cine, tal vez un musical, que es mi género favorito".



Estudiante de Arte Dramático en la Escuela Superior de Murcia, también ha hecho algunas incursiones en el mundo del teatro entre las que destaca *Un destino que cumplir* (2010), que estrenó con su grupo de teatro en el Teatro Cervantes de Petrer. Además **es maquilladora de efectos especiales, actividades que combina con la escritura y un programa en Radio Petrer.**

En *Jazz Empire* presenta nuevos personajes y escenas, aunque esta publicación "mantiene la esencia de *El hotel*

de los sueños rotos". Una **novela de intriga que transcurre en el Nueva York de los años 20, una obra coral con cinco protagonistas, en la que se mezcla el thriller con el género romántico.** La trama transcurre en un hotel y un asesino en serie es el personaje que descubre las conexiones entre los personajes, cinco historias que Andrea Pérez entrelaza con magistral soltura.

Esta cuarta novela le podría abrir algunas puertas, pues la propia editorial se ha fijado en ella, lo cual supone **"una nueva etapa en mi carrera, además estoy a punto de terminar mi quinta novela** que espero publicar el próximo mes de febrero, de hecho tengo mis ojos puestos en la editorial Planeta, ya que tiene un sello para autores jóvenes lo que me permitiría publicar en digital".

Andrea Pérez afirma que en sus novelas **no deja nada al azar, pues "me documento mucho, por ello lo que más destaca en mis libros es la psicología** de los personajes y su gran variedad". Para ello lee incansablemente, visiona cine siempre que puede y sigue cualquier expresión artística en general, algo que le permite recrear sus historias a partir de una simple imagen o fotografía.